



En Holguín, cada mes invariablemente, todo cubano tiene acceso a la Canasta Básica. De forma equitativa, se reparte entre todos los productos para garantizar la alimentación del Pueblo. Pero, ¿Cómo se garantiza que lleguen estos productos lo antes posible?, ¿Quiénes permiten que llegue hasta el último rincón de esta isla, sin importar lo difícil que resulte acceder al lugar? .

La organización, Puerto Transporte Economía Interna, se reúne vía Video Conferencia, dirigido por el presidente Miguel Díaz Canel, el primer Ministro Manuel Marrero Cruz y con la presencia de los gobernadores y otras autoridades de los Gobiernos Provinciales.

La distribución del combustible, la efectividad en la distribución de la canasta básica, la transportación efectiva de la mercancía que llega por el puerto de Santiago, fueron varios de los temas evaluados.

El Gobernador Julio César Estupiñán Rodríguez, analizó las dificultades que se han confrontado para garantizar la distribución,

motivado por la falta de combustible y lo complicado de la geografía holguinera. Productos como la harina ya están atrasados en su entrega y la situación se complejiza por el desgaste de los medios de transporte con que se cuenta.



Al finalizar la video, el Gobernador evaluó con los presentes que la máxima dirección del país dará seguimiento a los problemas planteados; pero para garantizar cumplir eficientemente con la distribución, se necesita del apoyo de todos los trabajadores con vistas a acortar el tiempo en las tareas de descarga y transporte.

Solo con el esfuerzo y entrega de todos se logrará garantizar las necesidades de la Población. El actuar de estos trabajadores es muestra de que a Cuba se le pone todo el corazón.

[Tambien sugerimos consultar: Holguín: Analizan distribución de la canasta básica para agosto y septiembre](#)